



Tony Kräker, Elvira Wegner vom Kinderhospiz und Katrin Ángirá Harnóß freuen sich über die schöne Spende Tony Kräker, Elvira Wegner vom Kinderhospiz und Katrin Ángirá Harnóß freuen sich über die schöne Spende

29.03.2024 00:00 CET

Erfolgreicher Gesundheitstag in Zwenkau: Spende in Höhe von 400 Euro übergeben

Am 24. Februar 2024 organisierte Tony Kräker einen Gesundheitstag in Zwenkau, der auf große Resonanz stieß. Etwa 90 Teilnehmer nahmen an diesem Tag teil, um sich über Gesundheitsthemen zu informieren und aktiv an verschiedenen Aktivitäten teilzunehmen.

Ein besonderer Höhepunkt war die anschließende Spendenübergabe, die am 25. März 2024 stattfand. Tony Kräker und Katrin Ángirá Harnóß überreichten gemeinsam eine Spende in Höhe von 400 Euro.

Wir möchten Tony Kräker und allen Teilnehmern herzlich für ihr Engagement

und ihre großzügige Spende danken.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de